

## BAB V PENUTUP

### A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian mengenai penanaman minat baca siswa melalui gerakan literasi sekolah di MI Miftahul Huda Tayu dapat disimpulkan bahwa :

1. Dari tiga tahapan pelaksanaan program gerakan literasi sekolah yang di buat oleh pemerintah melalui permendikbud nomor 23 tahun 2015 yang terdiri dari tahap pembiasaan, tahap pembelajaran dan tahap pengembangan. Pelaksanaan program Gerakan Literasi Sekolah untuk menanamkan minat baca siswa di MI Miftahul Huda Tayu masih berada di tahapan awal atau tahapan pembiasaan yakni diawali dengan mengajak siswa membiasakan membaca buku 15 menit sebelum pelajaran dimulai. Dan alokasi waktunya pun belum maksimal karena hanya di lakukan 3 kali dalam seminggu yang seharusnya dilakukan setiap hari sebelum pelajaran dimulai. Fasilitas yang disediakan Madrasah berupa perpustakaan mini sebagai solusi untuk kurang optimalnya kunjungan siswa ke perpustakaan karena masih bergabung dengan yayasan dan mading atau majalah dinding sebagai wadah untuk siswa berkreasi juga untuk mengukur tingkat literasi siswa. Sekolah juga membuat kebijakan dengan mewajibkan siswa kelas 6 untuk mendonasikan buku sebagai soluis kurangnya jumlah koleksi bacaan yang ada di perpustakaan mini
2. Peran guru dalam rangka menanamkan minat baca siswa melalui gerakan literasi di MI Miftahul Huda Tayu sudah baik yakni guru mengkondisikan siswa untuk membaca buku 15 menit sebelum pelajaran dimulai. Guru memberi reward kepada siswa kelas atas jika ada yang bersedia memaparkan hasil pembacaanya, guru berkoordinasi dengan wali murid, guru juga mengajak siswa untuk memanfaatkan fasilitas yang disediakan oleh pihak sekolah semaksimal mungkin seperti perpustakaan juga mading.

## B. Saran

Setelah pelaksanaan penelitian di MI Miftahul Huda Tayu peneliti mempunyai beberapa saran yang semoga bisa meningkatkan minat baca serta berdampak positif bagi pihak sekolah, yakni :

1. Kalau bisa pelaksanaan pembiasaan membaca sebelum jam pelajaran lebih ditingkatkan lagi tidak hanya 3 kali dalam seminggu akan tetapi setiap hari supaya kesadaran membaca siswa semakin cepat
2. Koleksi buku bacaan agar ditambah lagi untuk menunjang supaya program penanaman minat baca siswa ini berjalan sesuai harapan

## C. Penutup

Dengan memanjatkan puji dan syukur atas kehadiran Allah SWT berkat rahmat, taufiq, hidayah, inayah dan i'nan-Nya, sehingga peneliti bisa menyelesaikan penyusunan penelitian ini. Shalawat serta salam semoga tetap turunkan kepada Nabi Muhammad *shallallahu 'alaihi wasallam* sebagai pembawa risalah Ilahiyyah, beserta keluarga dan sahabat-sahabatnya. Tidak peneliti juga mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah memberikan motivasi dan dukungan sehingga peneliti bisa menyelesaikan tugas skripsi ini.

Peneliti dengan sadar dan menyadari bahwa sebagai makhluk yang lemah tentunya memiliki banyak kekurangan, karena dalam penyusunan skripsi ini masih jauh dari kata sempurna. Oleh karena itu peneliti sangat mengharapkan saran dan kritiknya dari pembaca yang budiman, karena dengan kritik dan saran dari pembaca merupakan tolak ukur dalam berkarya yang lebih baik di masa yang akan datang. Akhirnya, peneliti berharap semoga hasil penulisan skripsi ini dapat bermanfaat bagi diri peneliti khususnya dan bagi para pembaca pada umumnya. Amin.